
平成２７年度 大阪府立鳳高等学校 第３回学校協議会 

平成２８年２月１６日 

１４時～１６時 

開会の挨拶 [教頭] 

 

（１）スピーチコンテスト見学 

＊多くの人の前で話すということが大切な目的だと思う できれば少しでも多 

くの観客を集めたほうがいい経験になる 3 年生の時間のある生徒にも声をか 

けるのもいいのでは？ 

（２）『平成 27 年度学校教育計画』について [教頭] 

（３）『平成 27 年度学校教育自己診断』考察とまとめ [絹岡教諭] 

○スマホに関するアンケートについて 

＊興味深い 

＊勉強と相反するものではないからどう活用するかということを考えていか 

なければならない 

＊次年度はスマホに関する質問事項をよく考える必要がある  

「どう使っているか？」等 

＊スマホが蔓延し直接話をしたりする人間関係が希薄になってきている  

＊直接話すことなど今まで当たり前だったことが今後は大切なことになる 

＊『生』『LIVE』が大切なことを忘れてはいけない 

 

○単位制が定着してきたことについて 

＊守りに入ると制度疲労していく どこかを壊して新しいことを考える必要 

がある それには新しい発想が必要である ひとつとして 3 年生を使うとい 

うのもある 生徒の視点からのアドバイスは授業等に関する生の声が聞けて、 

新たな上下のつながりができる また授業に対する生徒の考えや要望が聞け 

るのではないだろうか 

＊新しく鳳に転勤してきた先生がそのまますっと鳳の単位制の中に入ってい 

けるのはすごいと思う 制度的なこと等が確立されているからだと思う だ 

が安定してるからと守りに入らず危機的なことも分析として考えていること 

はすごく大切ないいことである 

○その他 

＊体育館でスリッパをそろえる、遅刻指導をきっちりやるなど勉強だけでなく 

細かい指導もしているところはすごく大切だと思う 

 

（４）68 期生進路状況 [教頭] 

 

 


